



### Zentrale Studienberatungen in Baden-Württemberg feiern ihr 50. Jubiläum

Beim Online-Aktionstag am 28. Februar 2024 ist auch die Hochschule Aalen dabei

**20.02.2024** | Studienberatung hat Tradition an den Hochschulen in Baden-Württemberg – seit 50 Jahren stehen Beraterinnen und Berater Studierenden und Interessierten zur Seite. Das wird gefeiert: Die Zentralen Studienberatungsstellen zeigen ihr Angebot bei verschiedenen Events, beispielsweise beim Online-Aktionstag am 28. Februar 2024. Auch die Hochschule Aalen ist mit dabei.

Wie finde ich den richtigen Studiengang für mich? Erfülle ich die Voraussetzungen? Welche Finanzierungsmöglichkeiten gibt es? Wie gelingt mir ein guter Studieneinstieg? Studieninteressierte haben viele Fragen. Bei den Antworten helfen die Zentralen Studienberatungen in Baden-Württemberg. Auch an der Hochschule Aalen ist sie eine feste Instanz. Seit 2013 unterstützt sie Studieninteressierte und Studierende bei allen Fragen rund ums Studium. In Einzelberatungen begleitet sie ganz individuell und kostenlos. Auch die zahlreichen Veranstaltungen bieten die Möglichkeit, einen guten Einblick in das spätere Studium zu erhalten.

Gute Einblicke wird es auch beim landesweiten Online-Aktionstag am Mittwoch, 28. Februar 2024, von 14.30 bis 19 Uhr geben. Beraterinnen und Berater von verschiedenen Hochschulen und Hochschularten stellen Themen rund ums Studium vor. Je nach Interesse können Teilnehmende sich in unterschiedliche Themenblöcke einwählen. Die Hochschule Aalen wird mit den Themen Studieren mit Beeinträchtigungen, Ingenieurwissenschaften, Medizin und Alternativen sowie Gestaltung und Design vertreten sein. Das vielfältige Angebot ist hier zu finden.